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Zitat von Vortex Surfer 

Finde das Investor-Gequatsche ziemlich witzig. Investoren wollen in der Regel eine
Rendite auf ihre Investition, das wird schwierig wenn man erst mal kräftig zubuttern
muss um mit der Konkurrenz mithalten zu können. Glaubt doch keiner dass Meeske
nichts unversucht gelassen hat einen Geldgeber zu finden, aber anscheinend ohne
Erfolg. Für mich sind die ganzen Leute die auf den wundersamen weißen Ritter hoffen
Traumtänzer.

Du glaubst also, man wird dauerhaft Bundesliga ohne Externe Geldgeber auf Dauer umsetzen
können?
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